



塚脇ふれあい会が

開催されました

十一月一日(土)トキハ三階ホールで、塚脇ふれあい会(塚脇町内会主催)が開催されました。

この会は、塚脇町内会の親睦と融和を図り、「向こう三軒両隣り」の輪を広げ協調してまちづくりに取り組もうと、毎年この時期に



ふれあい会会場の様子



お揃いの衣装で大正琴の演奏をするなごみ会のみなさん

開催されています。

開会式に続き、豪華景品の当たるビンゴゲームが始まると、会場は一気に盛り上がりました。

町内自治会ごとに用意した料理や飲み物を囲み、次々と舞台上で発表される歌や踊りなどを楽しみながら、飛び入りのカラオケ参加で自慢の喉を披露する場面も

見られました。

コミュニケーション「生涯学習趣味の会」からも「コールアンセム」「なごみ会」「ひめゆり会」の三団体が参加し、舞台発表の後は町内会の皆さんと一緒に会食を楽しみ、大いに交流を深める会となりました。



山浦川親睦スポーツの祭典



第六回山浦川親睦スポーツの祭典が十一月十六日(日)春日小学校を拠点に開催され

ました。

駅伝大会は二十九回目での約十キロの菅原戸畑線の晩秋路を目標タイムを宣言して八チームがタスキをつなぎ、沿道からは大きな声援がおくられました。

ゲートボール大会は、十六回目で春日小学校グラウンドで二十四チームの参加で行われて熱戦が繰り広げられました。

この大会は、山浦地区住民の親睦と融和を図り、ついで地域活性化の要としての大会となっております。成績は次のとおり



昼食会場では、各学校による発表が行われました(春日小合唱、山浦中演奏、杉河内小太鼓)



- 駅伝大会
- 山浦中学 花香 下萩
- タイム宣言レース
- 優勝 春日小A
- ゲートボール大会
- (パート優勝)
- 日田河内
- 中野第1
- 下萩あかずきん
- 早杉